

## Grupo Parlamentario Nacionalista Canario

### A LA MESA DE LA CÁMARA

El Grupo Parlamentario Nacionalista Canario (CC-AHI-PNC), al amparo de lo dispuesto en el artículo 184 y ss. del Reglamento del Parlamento, a instancia del diputado Narvay Quintero Castañeda, presenta la siguiente Proposición no de Ley para su tramitación ante el Pleno de la Cámara.

#### Exposición de Motivos

El precio del combustible en El Hierro, La Gomera y La Palma es el más elevado de todas las Islas y representa casi un 20% más que en Tenerife o Gran Canaria. Pese a tratarse de un mercado liberalizado, el monopolio que ejerce una sola empresa ocasiona que poner gasolina o gasoil en El Hierro, La Gomera o La Palma cueste casi lo mismo que repostar en Barcelona o Madrid, o incluso más si tomamos como referencia las estaciones de servicio más económicas de estas dos grandes ciudades.

Un litro de gasoil tiene hoy un coste en El Hierro de 1,12 euros, 20 céntimos más que en Tenerife, 5 céntimos más que en Barcelona y lo mismo que en Madrid.

Esto perjudica enormemente a las empresas de transporte al mermar su competitividad, y también a las vinculadas a otras actividades económicas al encarecerse el precio de muchos productos por el sobre coste del combustible, especialmente en unas islas que tienen una alta dependencia de las mercancías que se traen de fuera, que llegan en su mayoría, tras su desembarque, en un camión que recorre en ocasiones varias decenas de kilómetros hasta llegar a su destino.

Es una realidad que también efectos directos en los bolsillos de las familias herreñas, gomeras y palmeras, que pagan más que la media de canarios por este concepto.



PARLAMENTO  
DE CANARIAS



## Grupo Parlamentario Nacionalista Canario

Si queremos una Canarias de una sola velocidad, todos los ciudadanos del Archipiélago deben tener los mismos derechos y oportunidades, y debemos garantizar el acceso a los recursos en igualdad de condiciones, vivan donde vivan, sin diferencias.

Por lo expuesto,

### Texto de la PNL

#### El Parlamento de Canarias insta al Gobierno de Canarias a:

Que ponga fin a esta situación de desigualdad e injusticia mediante el abaratamiento del combustible en El Hierro, La Gomera y La Palma, a través de la implementación de medidas que permitan la compensación económica de los sobrecostes que asumen los herreños, gomeros y palmeros, como la reducción del impuesto autonómico que se le aplica a este recurso en las dos islas.

En Canarias, a 17 de julio de 2019

El Portavoz del G.P Nacionalista Canario (CC-AHI-CC),

José Miguel Barragán Cabrera